

## **ASTA anuncia grandes cambios en la Convención Global en 2023**

*La Sociedad se unió a Discover Puerto Rico para organizar la conferencia anual en San Juan, del 2 al 4 de mayo de 2023*

**Alexandria, V.A., 12 de julio de 2022** – La Sociedad Americana de Asesores de Viajes (ASTA) se anunció su asociación con [Discover Puerto Rico](#) para organizar la [Convención Global ASTA 2023 \(AGC, por sus siglas en inglés\)](#) en [el Sheraton Puerto Rico Hotel & Casino](#) y el [Centro](#) de Convenciones en San Juan, Puerto Rico, del 2 al 4 de mayo de 2023. Como resultado de los comentarios de los miembros a lo largo de los años, ASTA ha decidido cambiar las fechas de AGC de finales de agosto a principios de mayo.

"Estamos encantados de asociarnos con nuestros amigos de Discover Puerto Rico para la Convención Global ASTA 2023. Puerto Rico ha sido un socio desde hace mucho tiempo de ASTA. Brad (Dean, Principal Oficial Ejecutivo de Discover Puerto Rico), Ed (Carrey, Principal Oficial de Ventas) y todo el equipo de Discover Puerto Rico han hecho todo lo posible para apoyar a la comunidad de asesores de viajes", dijo Zane Kerby, presidente y CEO de ASTA. "Al ser anfitrión de la Convención Global, Discover Puerto Rico está comprometiendo recursos significativos para apoyar a los asesores de viajes que desean aprender, o certificarse, en la venta de Puerto Rico. Como visitante frecuente de la Isla, conozco de primera mano la variedad de experiencias culturales únicas que esperan a los asistentes a la Convención ASTA. ASTA se complace en poner fin a esta oportunidad de aprendizaje inmersivo para nuestros miembros".

Con un clima cálido durante todo el año, Puerto Rico ofrece a los visitantes una experiencia caribeña única y auténtica. Desde el Viejo San Juan con las calles adoquinadas, los edificios coloridos, las fortalezas históricas y la arquitectura colonial española hasta las arenosas playas de la isla, los bosques tropicales y las bahías bioluminiscentes, Puerto Rico ha capturado durante décadas la atención y la imaginación de los lugareños y visitantes por igual. Los asistentes tendrán acceso a lo mejor de la rica historia y cultura de Puerto Rico a través de una oferta de tours personalizados que destacarán la comida excepcional del destino, las playas, las majestuosas montañas, los relajantes paisajes y la aventura activa, todo en un paraíso caribeño.

Los asesores de viajes pueden esperar las mismas características fantásticas que han llegado a amar y esperar en la [Convención Global de ASTA](#), una feria comercial y un programa educativo tan sólido, y una conferencia magistral puertorriqueña que pronto se anunciará y que no querrá perderse. Además de las visitas turísticas a lugares de interés locales, AGC 2023 también incluirá opciones para viajes educativos pre / post extendidos por Puerto Rico.

### **¡Promoción especial!**

Todos los profesionales de viajes que se registren para [el AGC de este año en San Francisco, del 24 al 26 de agosto de 2022](#), antes del 5 de agosto recibirán \$100 de descuento en su inscripción para la Convención Global de ASTA en Puerto Rico, del 2 al 4 de mayo de 2023, además de recibir acceso anticipado a todos los recorridos turísticos. Los inscritos deben estar registrados para el [AGC 2022 en San Francisco antes del 5 de agosto <https://www.astaglobalconvention.org/>](#) para recibir acceso temprano a visitas turísticas y los ahorros de \$100 para [AGC 2023 en Puerto Rico](#).

"Estamos encantados de asociarnos con ASTA para organizar su Convención Global 2023. Los asesores de viajes están en el centro de nuestra industria, y en estos días, en los que estamos imaginando y

creando nuevos caminos para reavivar y remodelar los viajes, queremos ser facilitadores del proceso y apoyar a nuestros grandes socios. En Puerto Rico, no solo encontrará un excelente lugar para reuniones y convenciones, sino que también encontrará una experiencia caribeña auténtica y única que enriquecerá el proceso educativo y de creación de redes, así como también proporcionará inspiración para futuros esfuerzos dentro de nuestra industria ", dijo Brad Dean, CEO de Discover Puerto Rico.

[Reserve la fecha](#) para la Convención Global de ASTA en Puerto Rico, del 2 al 3 de mayo de 2023.

###

#### **Acerca de Discover Puerto Rico:**

Discover Puerto Rico es una organización privada de mercadeo de destinos (DMO) sin fines de lucro cuya misión es hacer que Puerto Rico sea visible para el mundo como un destino de viaje de primer nivel. El DMO trae prosperidad al pueblo de Puerto Rico al promover en colaboración la diversidad y singularidad de la Isla para los viajes de placer, negocios y para eventos. Es responsable de todo el mercadeo, las ventas y la promoción global del destino y trabaja en colaboración con los principales actores gubernamentales y no gubernamentales locales en toda la economía de visitantes de Puerto Rico y la comunidad en general para potenciar el crecimiento económico. Para descubrir toda la belleza que la isla tiene para ofrecer, visite [DiscoverPuertoRico.com](http://DiscoverPuertoRico.com)

#### **ACERCA DE ASTA GLOBAL CONVENTION**

Conocido como el "Evento esencial de la industria para profesionales de agencias de viajes", la Convención Global anual de ASTA es donde lo mejor de lo mejor de la industria de las agencias de viajes se reúne durante tres días de inspiración, educación y entretenimiento, garantizados para dejar a los asistentes listos para impulsar su negocio. Este evento atrae a más de 1.000 profesionales apasionados de los viajes. Únase a nosotros del 24 al 26 de agosto de 2022 en San Francisco, CA para la Convención Global ASTA 2022. Las becas están disponibles para asesores de viajes. [Aplica aquí](#).

#### **ACERCA DE ASTA**

Rebautizada en 2018 como la [Sociedad Americana de Asesores de Viajes, ASTA](#) es el principal defensor global de los asesores de viajes, la industria de viajes y el público viajero. Sus miembros representan el 80 por ciento de todos los viajes vendidos en los Estados Unidos a través del canal de distribución de agencias de viajes. Junto con cientos de miembros con sede internacional, la historia de ASTA en la defensa de la industria se remonta a su fundación en 1931 cuando se lanzó con la misión de facilitar la venta de viajes a través de una representación efectiva, conocimiento compartido y profesionalismo. Los consumidores pueden conectarse con un asesor de viajes de ASTA en [TravelSense.org](http://TravelSense.org).